

La concejal de Mujer recibió, por sorpresa, el galardón de manos del alcalde

EL AYUNTAMIENTO ENTREGA LOS PREMIOS MUJER 2010

Vva. de la Cañada, 9 de marzo- El alcalde, Luis Partida, acompañado por la concejal de Mayores y Mujer, M^a del Tránsito Luis Hernández, entregó en la tarde de ayer, Día de la Mujer, los Premios Mujer 2010. La entrega de estos galardones - que el Ayuntamiento otorga desde el año 2004- se enmarca dentro de la Semana por la Igualdad de Oportunidades, organizada por la Concejalía de Mayores y Mujer del 6 al 13 de marzo.

El acto, en el Centro Cívico El Molino, fue amenizado por un grupo integrado por vecinos aficionados y actores profesionales, dirigidos por Leonor Parrilli.

En defensa de la igualdad, familia e infancia

En esta séptima edición de los Premios Mujer, el galardón fue para las integrantes del equipo femenino de sable del Club de Esgrima villanovense, Sandra Marcos, Lucía Martín-Portugués y Bárbara Semprun, por su trayectoria deportiva; Purificación Roca por su labor en la Fundación Irene Megías contra la Meningitis, de la que es vicepresidenta; Mercedes Durán, autora de esculturas como La Despernada o el futuro Monumento a las Víctimas del Terrorismo, por su faceta artística y humana, así como para el Observatorio Regional de la Violencia de Género y, en particular, para el Punto Municipal del Observatorio en Villanueva de la Cañada por el trabajo que sus profesionales realizan en materia de prevención, sensibilización y atención directa a mujeres y familias víctimas de este tipo de violencia. En este caso y en representación de dichos profesionales, recogió el premio la coordinadora y psicóloga del Punto, Belén Santa Cruz.

Homenaje sorpresa

Antes de terminar el acto, el primer edil anunció la entrega de otro Premio Mujer, en este caso, para la concejal de Mayores y Mujer, M^a del Tránsito Luis Hernández, por su calidad humana y labor desempeñada en el Gobierno Municipal durante esta y anteriores legislaturas. El alcalde, Luis Partida, felicitó a todas las premiadas y



destacó la importancia de este tipo de reconocimientos: "Sirven para poner en valor el trabajo, en muchas ocasiones silencioso, de quienes lo dan todo por los demás y nos ayudan a reflexionar sobre el papel que cada uno de nosotros puede jugar para mejorar la sociedad".

Nota de prensa